

Monatspost Juli 2022



Liebe Mitglieder des Fördervereins im Biomassepark Hugo e. V.!

Der Juli war besonders heiß und trocken, so dass eine der Hauptbeschäftigungen in diesem Monat das Gießen war. Auch der Dachausbau machte weiter Fortschritte.

1. Gießen, gießen, gießen ...

Das häufige Gießen wurde z. T. verbunden mit einem gemeinsamen Frühstück nach getaner Arbeit. Unser Dank gilt allen tatkräftigen Unterstützern.







2. Rundgang

Anfang des Monats fand ein Rundgang mit dem Umweltpädagogen Michael Godau statt, der uns viel Wissenswertes vermittelte.



3. Baumlehrpfad

Die Beschilderung des Baumlehrpfades wurde ergänzt.





4. Gartenarbeiten





5. Rankhilfe

Über die gelbe Bank wurde eine Mini-Pergola gebaut, die als Rankhilfe dient.





6. Besuch des Imkervereins





7. Ferienangebote

Als Ferienangebot nutzten u.a. die OGS der Schule am Lanferbach und das Paul-Loebe-Haus die Angebote des Grünlabors.

Die Teilnehmer pflanzten Erdbeerableger, lernten etwas über Kompost, fuhren Heu zum Kompost und experimentierten mit Pflanzenblüten.







8. Ernten?

Leider sind solche Schilder notwendig, um Besucher des Parks darauf hinzuweisen, dass nur im Naschgarten *genascht* werden darf. Ernten dürfen nur die Gärtner, die ja auch mit viel Mühe ihre Gartenparzelle gepflegt haben.







9. Was fliegt denn da?



10. Vorschau

Am Samstag, den 20. August findet ein Trommelworkshop der TAIKO Trommler statt, die uns bereits beim Sommerfest mit ihren Trommeln erfreut haben. Am Sonntag darauf haben wir ab 11 Uhr die Möglichkeit, uns bei einem Gartenfest in Erle zu präsentieren. An diesem Tag wird auch ab 14 Uhr wieder ein offenes Kaffeetrinken stattfinden, zu dem alle herzlich eingeladen sind.

Einen schönen, nicht zu heißen August wünschen euch **Peter und Angelika**

